

## Pressemitteilung

04.03.2025

### **OGE-Mitarbeitende spenden Rest-Euros ihres Gehalts 27.000 Euro für den guten Zweck**

Der Gasnetzbetreiber OGE spendet 27.000 Euro an caritative Einrichtungen aus der internen Rest-Cent-/Rest-Euro-Aktion. Zur Spendenveranstaltung in Essen begrüßten Nathalie Leroy, kaufmännische Geschäftsführerin bei OGE, Frank Lehmann, Vorsitzender des Betriebsrates von OGE, sowie einige Mitarbeitende sechs der insgesamt neun ausgewählten Einrichtungen aus Essen und Umgebung. Fast alle Organisationen helfen Menschen in schwierigen Lebenssituationen, auch der Tierschutz wurde bedacht.

„Soziale Verantwortung ist uns wichtig. Deshalb unterstützen wir verschiedene Organisationen, die mit viel Engagement Gutes tun, denen aber oft die finanziellen Mittel fehlen. Mein Dank geht aber auch an unsere Mitarbeitenden, die mit ihrer Rest-Cent-/Rest-Euro-Spende wieder einmal dazu beigetragen haben, diese Arbeit zu unterstützen“, betonte Nathalie Leroy bei der Spendenübergabe.

„In diesem Jahr hatten wir über 40 Institutionen und Vereine, die aus den Kreisen der Kollegen:innen empfohlen wurden, aus denen das aus Arbeitgeber- und Arbeitnehmervertretern bestehende „Rest-Cent-Gremium“ auswählen durfte. Die Vorschläge waren so vielseitig, so dass wir erneut die Qual der Wahl hatten. Letztendlich haben wir uns auf 9 großartige Organisationen geeinigt. Es ist immer wieder beeindruckend zu sehen, welches soziale Engagement mit einem Selbstverständnis und Herzblut betrieben wird, um Hilfe und Unterstützung dort zu leisten, wo es dringend notwendig ist“ ergänzt Frank Lehmann.

Bedacht wurden:

- Frauenhaus in Dortmund
- FairSorger Essen e. V.
- gutenachtbus in Düsseldorf
- Königskinder in Münster
- Steernsnupp e. V. in Leer
- Essener Kontakte e. V.
- Christliches Jugenddorfwerk Deutschland in Wolfstein
- DLRG Ergste-Villigst-Hennen e. V.
- Tierschutzverein Groß-Essen e. V. & Albert-Schweitzer-Tierheim

### **Bewährtes Spendenkonzept**

Die Rest-Cent-/Rest-Euro-Spendenaktion hat bei OGE Tradition, es gibt sie seit Gründung von OGE. Rund die Hälfte der Belegschaft beteiligt sich daran und lässt ihr Netto-Monatsgehalt auf volle, fünf bzw. zehn Euro für caritative Zwecke abrunden. Diese Cents und Euros werden gesammelt und am Ende des Jahres von Seiten des Unternehmens aufgestockt. Seit Beginn der Aktion ist so ein Spendenvolumen von rund 190 Tausend Euro zusammengekommen. So hilft das Unternehmen Organisationen aus



unterschiedlichen Bereichen, ihre wertvolle Arbeit weiter auszuüben und ein vielfältiges soziales Engagement zu ermöglichen.

#### Über OGE

OGE lässt gasförmige Moleküle fließen. Wir schaffen und erhalten eine moderne, sichere sowie effiziente Infrastruktur für Erdgas, Wasserstoff und CO<sub>2</sub>. Unser Leitungsnetz mit über 12.000 Kilometern Länge ist elementar für die Energieversorgung Deutschlands und sichert den Wohlstand unserer Gesellschaft. Als marktführender Gasnetzbetreiber sind wir Pionier, Treiber und Ermöglicher von Energiewende und Klimaneutralität. Wir verstehen uns als Transformationsberater und Dienstleister für die Industrie, Kraftwerke, Verteilnetzbetreiber sowie unsere Partner aus Produktion und Politik. Mehr als 2.000 Menschen finden bei der OGE-Gruppe einen zukunftssicheren und modernen Arbeitsplatz. Im Interesse unserer Mitarbeitenden und Shareholder passen wir unser Geschäftsmodell fortwährend an eine nachhaltig profitable Entwicklung an.

Weitere Informationen zum Unternehmen finden Sie unter [www.oge.net](http://www.oge.net).